

“HACEN FALTA BRAZOS”

Nico Montero

Hacen falta brazos,
hace falta gente con conciencia
hace falta gente que se tome muy en serio
el destino de los pueblos sin futuro.

Hacen falta testigos,
que nos toquen las entrañas,
que despierten la conciencia tan dormida y tan callada,
pues así no hacemos nada.

Hacen falta brazos que no se den a torcer,
que hagan de su canto de los pobres su voz,
gente muy humana que nos haga recordar
el sentido de la vida que sólo Dios puede dar.

Hace falta caridad.

Hace falta gente con entereza.

Hacen falta gente que trabaje en la brecha de esta tierra
acosada por el hambre.

Hacen falta signos,
que dejemos las teorías,
que inundemos de esperanza a quien vive a nuestro lado,
que mañana Dios dirá.

Hacen falta brazos que no se den a torcer,
que hagan de su canto de los pobres su voz,
gente muy humana que nos haga recordar
el sentido de la vida que sólo Dios puede dar.

-----Para la reflexión personal, en casa-----

Hori galdera! ¡Vaya pregunta!

- *¿Qué me sorprende de Jesús en el evangelio de hoy: me he acostumbrado demasiado a su rompedora novedad?*
- *¿Qué señales de la presencia de Dios —pequeñas o discretas— estoy pasando por alto en mi día a día?*